

Tische gebeten, von allen Leuten zuvorkommend behandelt, und fühlte daher von Tage zu Tage meinen Stolz immer mehr anschwellen.

„Im Uebrigen aber stand ich mich recht gut. Ich erhielt monatlich zehn Pfund Gehalt, dann den vierten Theil von dem Ertrage des Schiffes, und hoffte endlich außerdem an den Waaren, welche ich für meine eigene Rechnung geladen hatte, ein Erfleckliches zu verdienen.

„In Wahrheit kann ich daher sagen, daß dieser Abschnitt in meinem Leben gewiß in jeder Hinsicht der glänzendste genannt zu werden verdient. Schade nur, daß er nicht von sehr langer Dauer war.“

Hier endigte für heute Robinson seine Erzählung, indem er versprach, so bald als möglich den Beschluß derselben zum Besten zu geben.



41. Kapitel.

Ende von Hurltigs Geschichte.

In den nächsten Tagen waren unsere Freunde damit beschäftigt, die Stümpfe der Cocospalmen, welche noch auf dem im Zickzack angelegten Pfade nach dem Magazin standen, wegzuhauen und vollends aus dem Wege zu räumen. Nach Beendigung dieser Arbeit errichtete Hurltig dicht neben dem Magazin einen